## Israel cannot lose a 'humanity' it never had – Mondoweiss

https://mondoweiss.net/2025/01/israel-cannot-lose-a-humanity-it-never-had/

On December 22, only days before Christmas, *Haaretz*'s Editorial Board issued an editorial titled, "Israel Is Losing Its Humanity in Gaza". The short article outlined a fear that has for years been pervasive amongst Liberal Zionists: that the crimes being perpetrated in Gaza are betraying the values of an otherwise upstanding and moral settler colony. The Zionist project, to them, is something of a legitimate state that is only now failing to live up to the standards of conduct it is expected to commit to.

A piece intended to be both an admission of guilt and a call to do better was ultimately nothing more than a fictitious accounting of the colony's history – one that called upon a better, more moral time. By detracting from the history of violence resulting from the colony and painting a revisionist picture of a morally upstanding (though sometimes problematic) and ultimately legitimate, maybe even reformable, project, they did what many Liberal Zionists have attempted to do for decades: avoid an uncomfortable and inescapable truth about the project they so desperately cling to and support.

There has never been a "good" Israel.

The Zionist movement, and the horrors associated with it, predate the Zionist project itself. The roots of the colonization of Palestine by those who would call themselves Zionists go as far back as the 1880s, with the first settlements being planted in the land before the First Zionist Congress would even meet in 1897. These early efforts, though an abject failure in many senses, laid the foundations for what would soon come.

With the creation and ratification of the Basel Program, the Zionist movement found itself coalescing around a concrete goal: to "establish a home in Palestine for the Jewish people, secured under public law." Though the proposed location of the project would be challenged somewhat at the Sixth World Zionist Congress in Basel in 1903 with the proposal of the Uganda Scheme, in which a plan to colonize Uganda was assessed and ultimately ruled out, the colonial ambitions of the Zionist movement were always clear.

Израиль не может потерять «человечность», которой у него никогда не было – Мондовайс

https://mondoweiss.net/2025/01/israel-cannot-lose-a-humanity-it-never-had/

22 декабря, всего за несколько дней до Рождества, *Наагеtz* Редакционная коллегия опубликовала редакционную статью под названием: «Израиль теряет свою человечность в Газе». В короткой статье излагается страх, который в течение многих лет был распространен среди либеральных сионистов: что преступления, совершаемые в Газе, предают ценности в остальном честной и моральной колонии поселенцев. Сионистский проект для них является чем-то вроде законного государства, которое только сейчас не в состоянии соответствовать стандартам поведения, которых от него ожидают.

Статья, задуманная как признание вины и призыв к лучшему, в конечном итоге оказалась не более чем вымышленным отчетом об истории колонии – призывом к лучшему, более нравственному времени. Отвлекаясь от истории насилия, вызванного колонией, и рисуя ревизионистскую картину морально достойного (хотя иногда и проблемного) и в конечном счете законного, возможно, даже реформируемого проекта, они сделали то, что многие либеральные сионисты пытались сделать десятилетиями: избежали неудобной и неизбежной правды о проекте, за который они так отчаянно цепляются и который поддерживают.

Никогда не было «хорошего» Израиля.

Сионистское движение и ужасы, связанные с ним, предшествовали самому сионистскому проекту. Корни колонизации Палестины теми, кто называл себя сионистами, уходят далеко в 1880-е годы, когда первые поселения были основаны на этой земле еще до того, как в 1897 году собрался Первый сионистский конгресс. Эти ранние попытки, хотя и во многих отношениях полный провал, заложил основу для того, что вскоре произошло.

С созданием и ратификациейБазельская программа, сионистское движение объединилось вокруг конкретной цели: «создать в Палестине дом для еврейского народа, защищенный публичным правом». Хотя предложенное месторасположение проекта было несколько оспорено на Шестом всемирном сионистском конгрессе в Базеле в 1903 году в связи с предложением «Схемы Уганды», в которой план колонизации Уганды был оценен и в конечном итоге отклонен, колониальные амбиции сионистского движения всегда были ясны.

Over the next years, the presence of Zionists would continue to increase in Palestine as settlers continued to flow into the project. Thousands upon thousands would join burgeoning settlements, acquiring land through unscrupulous purchases negotiated with absentee landlords and subsequently pushing Palestinians off of land their families had called their own for sometimes generations. Palestinian society continued to be challenged as the adherents of the Zionist project worked toward their ultimate territorial and national goals.

The colonial nature of these goals was never truly hidden. In a now-infamous letter to Cecil Rhodes written by Theodore Herzl. This letter, which flaunted the true nature of the project, stated clearly: "You are being invited to help make history. It doesn't involve Africa, but a piece of Asia Minor; not Englishmen but Jews... How, then, do I happen to turn to you since this is an out-of-the-way matter for you? How indeed? Because it is something colonial."

Herzl was not alone in this analysis. Ze'ev Jabotinsky, the founder of Revisionist Zionism, spoke of this very colonial nature in his 1923 Iron Wall speech, comparing Palestinians to the Aztecs and Sioux – who had found themselves colonized by outside powers. He went so far as to state:

Every native population in the world resists colonists as long as it has the slightest hope of being able to rid itself of the danger of being colonised. That is what the Arabs in Palestine are doing, and what they will persist in doing as long as there remains a solitary spark of hope that they will be able to prevent the transformation of "Palestine" into the "Land of Israel."

Other leaders of the Zionist movement put these words into practice, not only displacing Palestinians en masse but also training and arming themselves in preparation and eventual execution of military operations that would seek to create what some like Ben Gurion considered more favorable demographic compositions on the ground. By Ben Gurion's own estimates, the land of Palestine would only be successfully colonized should the demographic breakdown of the land be 70% Zionist settlers and 30% colonized peoples (with later planners revising this figure to a 60:40 split). It is no surprise then that by 1929, around a fifth of Palestinian peasants had been made landless as a result of colonial activity that would advance the interests of the project and those supporting it.

Palestinians would, as time went on, continue to organize and become increasingly militant in their defense of their land, culminating with a general strike turned Great Revolt in 1936 – one that was brutally put down by imperial British forces and

В последующие годы присутствие сионистов в Палестине продолжало расти, поскольку поселенцы продолжали прибывать в проект. Тысячи и тысячи присоединялись к растущим поселениям, приобретая землю посредством недобросовестных покупок, согласованных с отсутствующими землевладельцами, и впоследствии вытесняя палестинцев с земель, которые их семьи называли своими в течение нескольких поколений. Палестинское общество продолжало подвергаться испытаниям, поскольку приверженцы сионистского проекта работали над своими конечными территориальными и национальными целями.

Колониальный характер этих целей никогда по-настоящему не скрывался. печально известное письмо Сесилу Родсу, написанное Теодором Герцлем. В этом письме, выставляющем напоказ истинную суть проекта, ясно говорилось: «Вас приглашают помочь сделать историю. Это касается не Африки, а части Малой Азии; не англичан, а евреев... Как же тогда я обращаюсь к вам, если для вас это дело из ряда вон выходящее? Как же так? Потому что это что-то колониальное».

Герцль был не одинок в этом анализе. Зеев Жаботинский, основатель ревизионистского сионизма, говорил об этой самой колониальной природе в своем труде 1923 годаРечь на Железной Стене, сравнивая палестинцев с ацтеками и сиу, которые оказались колонизированными внешними силами. Он зашел так далеко, что заявил:

Каждое коренное население в мире сопротивляется колонистам, пока у него есть хоть малейшая надежда избавиться от опасности быть колонизированным. Именно это делают арабы в Палестине, и что они будут упорствовать в этом, пока остается хоть одна искра надежды, что они смогут предотвратить превращение «Палестины» в «Землю Израиля».

Другие лидеры сионистского движения воплотили эти слова в жизнь, не только массово выселяя палестинцев, но и обучая и вооружаясь в ходе подготовки и последующего выполнения военных операций, которые должны были создать то, что некоторые, такие как Бен-Гурион, считали более благоприятным демографическим составом на местах. По собственным оценкам Бен-Гуриона, земля Палестины могла быть успешно колонизирована только в том случае, если демографическое распределение земли будет следующим: 70% сионистских поселенцев и 30% колонизированных народов (позднее планировщики пересмотрели эту цифру до соотношения 60:40). Неудивительно, что к 1929 году около пятой части палестинских крестьян остались без земли в результате колониальной деятельности, которая продвигала интересы проекта и тех, кто его поддерживал.

С течением времени палестинцы продолжали организовываться и становились все более воинственными в защите своей земли, что привело к всеобщей забастовке, переросшей в Великое восстание в 1936 году, которое было жестоко подавлено имперскими британскими войсками и

their Zionist partners. As the national movement continued beyond the failure of the revolt in 1939, Palestinians struggled against an increasingly militant, organized Zionist movement – one that would move to realize its goals in the 1940s.

The Nakba, or "the catastrophe", entailed the mass ethnic cleansing of more than 750,000 Palestinians from upwards of 530 cities, towns, and villages. Cities like Jaffa were besieged and depopulated under Zionist sniper fire and bombardment. Villages like Deir Yassin were invaded and burned to the ground, with countless atrocities being committed against the people who called those villages home. Beyond being a campaign of ethnic cleansing, the Nakba was also a campaign of annihilation, culminating in the deaths of at least 10,000-15,000 Palestinians. This period is what Israelis celebrate every year as the foundational period for the official establishment of the colony.

As we now know, the ethnic cleansing and subjugation of Palestinians would not stop in 1948 with the official formation of the Zionist colony – the one Haaretz's editorial board claims lost its 'humanity' only in the past year. In the wake of the Nakba, thousands would live under Zionist military occupation, finding themselves brutalized, exploited, and attacked by their occupiers. Zionists would expel hundreds of thousands more Palestinians in 1967 as they attempted to put the final nail in the coffin of the Palestinian liberation movement, as well as more than 100,000 Syrians, who found themselves occupied in the Golan Heights. The project would later go on to occupy Lebanon as well until their forced eviction by Lebanese resistance fighters – fighters who have continued their resistance to Zionism up to today.

Today, as millions live in refugee camps across the region, barred by the colony from ever returning to their homelands, and millions more suffer under apartheid, genocide, and continued invasion, Liberal Zionists find themselves unable to defend it. Their condemnation of the project's current actions cannot let them get away with a revisionist history in which the colony they wish to preserve ever had moral legitimacy, let alone a right to exist at all. There can be no "good" or "moral" colonialism, no matter how desperately they might wish otherwise, nor can there be a "good" or "moral" government at the helm of such a project – whether Likud or Labor.

The end of the Haaretz piece itself summed up the feelings of the board – finishing with what was meant to be a definitive statement of condemnation of the actions of the project and those who have been supposedly leading it down the path of no return:

их сионистские партнеры. Поскольку национальное движение продолжалось после провала восстания в 1939 году, палестинцы боролись против все более воинственного, организованного сионистского движения – того, которое перешло к реализации своих целей в 1940-х годах.

Накба, или «катастрофа», повлекли за собой массовую этническую чистку более 750 000 палестинцев из более чем 530 городов, поселков и деревень. Такие города, как Яффа, были осаждены и обезлюдены под обстрелом и бомбардировками снайперов сионистов. Деревни, такие как Дейр-Ясин, были захвачены и сожжены дотла, при этом бесчисленные зверства были совершены против людей, которые называли эти деревни домом. Помимо того, что это была кампания этнической чистки, Накба также была кампанией уничтожения, завершившейся гибелью по меньшей мере 10 000-15 000 палестинцев. Этот период израильтяне отмечают каждый год как основополагающий период для официального создания колонии.

Как мы теперь знаем, этническая чистка и подчинение палестинцев не прекратились в 1948 году с официальным образованием сионистской колонии – той, которая, по утверждению редакционной коллегии Haaretz, утратила свою «человечность» только в прошлом году. После Накбы тысячи людей жили под сионистской военной оккупацией, подвергаясь жестокому обращению, эксплуатации и нападениям со стороны своих оккупантов. Сионистыизгнать сотни тысяч палестинцев в 1967 годупоскольку они пытались забить последний гвоздь в гроб палестинского освободительного движения, а также более 100 000 сирийцев, которые оказались оккупированными на Голанских высотах. Проект позже продолжился и в Ливане до их принудительного выселения ливанскими бойцами сопротивления — бойцами, которые продолжают свое сопротивление сионизму до сегодняшнего дня.

Сегодня, когда миллионы людей живут в лагерях беженцев по всему региону, лишенные колонией возможности когда-либо вернуться на родину, а миллионы других страдают от апартеида, геноцида и продолжающегося вторжения, либеральные сионисты не в состоянии защитить его. Их осуждение текущих действий проекта не может позволить им уйти от ревизионистской истории, в которой колония, которую они хотят сохранить, когда-либо имела моральную легитимность, не говоря уже о праве на существование вообще. Не может быть «хорошего» или «морального» колониализма, как бы отчаянно они ни желали иного, и не может быть «хорошего» или «морального» правительства у руля такого проекта — будь то «Ликуд» или «Авода».

Конец статьи в Haaretz подытожил чувства правления, завершив ее тем, что должно было стать окончательным заявлением об осуждении действий проекта и тех, кто предположительно вел его по пути невозврата:

The more evidence emerges from Gaza, the clearer the nauseating picture of our loss of humanity becomes. The fact that many Israelis try to deny the testimony about what is being done there not only doesn't help Israel in the international arena but also continues to legitimize crimes and injustices that tarnish the entire country's moral and human character.

We must ask ourselves what evidence today is different from the decades of evidence Palestinians have always flaunted, and why the core problem in this genocide is, to Zionists such as these, the state of the moral and human character of a project that should not and cannot exist in a just world. Liberal Zionists, as they wrestle with the continued loss of legitimacy their project is facing, will continue to propagate the same tale of a colony that can be, and at one point was, morally upstanding, but those of us who know the history will always know better than to seriously engage with such fantasy.

The genocide and occupation of Palestinians today cannot be separated from the history of the Zionist colonization of Palestine. Those victims today are tied to those victims of decades past – victims of a Nakba that never truly ended, no matter how desperately supporters of the project may wish otherwise. We should not be looking back to an imagined past where colonists were somehow more "moral" than today, but be looking to a future without Zionist occupation – a future where the millions under the boot of Zionist colonialism can be free.

The Zionist project did not lose its humanity in Gaza, because it never had humanity to lose.

Israel cannot lose a 'humanity' it never had A recent Haaretz editorial claimed, "Israel Is Losing ItsHumanity in Gaza," but this ignores the brutal history of theZionist colonization of Palestine, of which the Gaza genocideis just the latest chapter.

By James Ray January 2, 2025

Чем больше доказательств появляется из Газы, тем яснее становится тошнотворная картина нашей потери человечности. Тот факт, что многие израильтяне пытаются отрицать свидетельства о том, что там делается, не только не помогает Израилю на международной арене, но и продолжает легитимировать преступления и несправедливости, которые порочат моральный и человеческий облик всей страны.

Мы должны спросить себя, чем сегодняшние доказательства отличаются от десятилетий доказательств, которыми палестинцы всегда щеголяли, и почему для таких сионистов основная проблема этого геноцида заключается в состоянии морального и человеческого характера проекта, который не должен и не может существовать в справедливом мире. Либеральные сионисты, борясь с продолжающейся потерей легитимности, с которой сталкивается их проект, продолжат распространять ту же историю о колонии, которая может быть, и в какой-то момент была, морально честной, но те из нас, кто знает историю, всегда будут знать, что лучше не ввязываться в такие фантазии всерьез.

Геноцид и оккупация палестинцев сегодня неотделимы от истории сионистской колонизации Палестины. Эти жертвы сегодня связаны с жертвами прошлых десятилетий – жертвами Накбы, которая никогда по-настоящему не заканчивалась, как бы отчаянно сторонники проекта ни желали обратного. Мы не должны оглядываться на воображаемое прошлое, где колонисты были каким-то образом более «моральными», чем сегодня, а смотреть в будущее без сионистской оккупации – будущее, где миллионы под сапогом сионистского колониализма смогут быть свободны.

Сионистский проект не утратил своей человечности в Газе, потому что ему некого было терять.

Израиль не может потерять «человечность», которой у него никогда не было.

В недавней редакционной статье газеты Haaretz утверждалось: «Израиль теряет свою человечность в секторе Газа», но это игнорирует жестокую историю сионистской колонизации Палестины, геноцид в секторе Газа — лишь последняя глава которой.

Джеймс Рэй 2 января 2025 г.